



Heimspiel

Simon Gietl fügt den Dolomiten eine weiteres Bohrhaken-freies Brett hinzu.

Hart aber fair heißt die jüngste Kreation von Simon Gietl. Im Sommer 2015 hatten er mit Simon Oberbacher die anspruchsvolle Route an der Südwestwand von „La Dorada“ oberhalb von Kolfuschg erstbegangen, am 23. Mai 2016 gelang ihm nun der Rotpunktdurchstieg. Die Route bietet steile Wandklettern an meist schönem Fels und neun Seillängen, die schwerste (9+) gleich zu Beginn. Nicht im Angebot sind dagegen Bohrhaken.